



20. August 2013

61 neue Lernende bei der Kantonsverwaltung

(IVS).- Der alljährliche Welcome-Day für die neuen Lernenden beim Staat Wallis fand in der Landwirtschaftsschule Châteauneuf statt. An diesem ersten internen Ausbildungstag wurden die Jugendlichen mit den wichtigsten Aspekten der bürger- und dienstleistungsorientierten Kantonsverwaltung vertraut gemacht. 15 deutsch- und 46 französischsprachigen Jugendlichen wird eine interessante und vielseitige Berufsausbildung angeboten. Die kantonale Verwaltung zählt damit zu den wichtigsten Ausbildnern im Wallis.

Ebenfalls sehr breit zeigt sich das Spektrum der angebotenen Berufsausbildungen: Kauffrauen/Kaufmänner, Mediamatiker/in, Fachmann/-frau Information und Dokumentation, Fachmann/-frau Betriebsunterhalt, Chemielaborant/in, Biologielaborant/in, Informatiker/in, Koch/Köchin, Automobil-Mechatroniker/in, Lastwagenführer/in, Milchtechnologe/-in, Winzer/in, Landwirt/in und Gärtner/-in.

Eröffnet wurde der diesjährige Welcome-Day von Gilbert Briand, dem Chef der Dienststelle für Personalmanagement. Darauf erhielten die Lernenden konkrete Informationen über ihren Ausbilder und den Ablauf der Lehre die sie anfangs August angetreten haben.

Nach einem gemeinsamen Mittagessen durften die Jugendlichen den Umgang und die Auswirkungen von sozialen Netzwerken wie Facebook näher kennen lernen. Anschliessend wurden den Lernenden verschiedene Lernmethoden, die ihnen das Lernen erleichtern sollen, von einer Lerntherapeutin aufgezeigt.

Schüler, die ihre obligatorische Schulzeit 2014 beenden, finden ab diesem Herbst in den lokalen Zeitungen (Walliser Bote, Nouvelliste), in Kinos, im Amtsblatt oder auf www.vs.ch und www.berufsberatung.ch die neuen, freien Lehrstellen für den Herbst 2014. Das Lehrstellenangebot erstreckt sich im nächsten Jahr wiederum über rund 16 verschiedene Berufe.

Auskunftspersonen: Dominique Amacker und Erica Vercellini, Verantwortliche für die Ausbildung der Lernenden beim Staat Wallis - 027 606 27 50.

Bildlegende: Die neuen Lernenden der Walliser Kantonsverwaltung mit dem Chef der Dienststelle für Personalmanagement, Gilbert Briand, den Verantwortlichen für die Ausbildung der Lernenden, Dominique Amacker und Erica Vercellini sowie Anton Herren, Inspektor der Dienststelle für Berufsbildung.

